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El PP, en contra de la 
segregación del Hospital 
de Tomelloso
Carmen Casero asegura que “desligar en este 
momento este Hospital del Área Mancha 
Centro es una insensatez”
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La portavoz de Sanidad 
del PP en las Cortes Re
gionales y teniente de al
calde de Tomelloso, Car
men Casero, se ha mos
trado en contra de la se
gregación del Hospital de 
la ciudad. Casero asegu
ra que “desligar en este 
momento el Hospital de 
esta  ciudad  del A rea 
Mancha Centro es una 
insensatez. Sería como si 
a un niño al que aún no le 
han salido los dientes lo 
dejamos caminar solo” .

Al cierre de esta edi
ción, estaba previsto que 
la diputada regional plan
tease esta cuestión al con
sejero de Salud, Feman
do Lamata, en el pleno 
que las Cortes Regiona
les debían celebrar el jue
ves 4 de diciembre. Pre
viamente a la celebración 
de esta sesión plenaria, 
Casero afirmó que “la se
gregación será el estoque 
de descabello a un hospi
tal en el que la Junta no 
ha creído desde el princi
pio y que ha sido una 
mentira y una burla más 
del Gobierno de Castilla- 
La Mancha a los ciuda
danos de Tomelloso” . En 
opinión de la diputada re
gional del PP, el borra
dor de segregación no 
responde a las expectati
vas que se habían creado 
y supone un “nuevo atro
pello” a la ciudadanía.

Según Casero, en el bo
rrador del documento de 
segregación del Hospital 
de Tomelloso, en el que 
el Sescam viene trabajan
do desde hace meses, el 
Gobierno regional desli
ga a la población de Pe
dro M uñoz del centro 
hospitalario tomellosero, 
sumando la población de 
este municipio al M an
cha-Centro de Alcázar de 
San Juan, en un intento 
claro de dejar al Hospital 
de Tomelloso con menor 
población de referencia y, 
por tanto, con menor ca
pacidad de crecimiento.

Asimismo, en este bo
rrador -del que hasta el 
momento sólo la diputa
da del PP ha hablado pú
blicam ente- el Sescam 
también contempla la re
ducción de la cartera de 
especialidades incluidas 
inicialmente en el plan 
funcional del centro to
mellosero. Así, es inten
ción de la Junta, según 
Casero, dejar al Hospital 
de Tomelloso sin algu
nas especialidades tan 
importantes como onco
logía o hemodiálisis.

Entre tanto, el actual 
equipo directivo del Hos
pital de Tomelloso -inte
grado desde su inaugura
ción por Enrique Galle
go, Eloy García y Cecilio 
Ocafia- no ha expresado 
todavía si está o no de 
acuerdo con el borrador 
de segregación.

Del 5 al 1 8 de diciembre de 2008
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Los premiados posan con el presidente de la Asociación. Julián Jurado.

Noche de premios y de 
indignación por el tren
La Asociación de Empresarios de la Comarca de Tomelloso rinde homenaje 
al sector del transporte, premia a Reymar y Panadería Feliciano Martínez, y 
reconoce la labor de Caja Rural y del exconsejero, José Manuel Díaz-Salazar

CARLOS MORENO

La Asociación de Empre
sarios de la Comarca de To
melloso celebró el 29 de no
viembre su tradicional cena 
de Hermandad a la que asis
tieron más de trescientas per
sonas. Los grandes protago
nistas de la velada fueron las 
empresas del transporte a las 
que la Asociación rindió ho
menaje y dedicó una intere
santísima exposición de fo
tografías; las empresas pre
miadas: Reymar, empresa del 
año, y Panadería Feliciano 
Martínez, premio a la solera 
empresarial; y el resto de ga
lardonados: Caja Rural y el 
ex consejero de Industria, 
José Manuel Díaz-Salazar. A 
la cena asistieron la conseje
ra de Industria, Paula Fer
nández; el delegado de la 
Junta en Ciudad Real, José 
Fuentes; los alcaldes de To
melloso y Argamasilla, Car-
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los Cotillas y José Díaz-Pin
tado, además de Jesús Bár- 
cenas, presidente nacional de 
Cepyme y de la Confedera
ción de Empresarios de Cas- 
tilla-La M ancha, y Arturo 
Mesa, presidente provincial 
de CEOE-Cepyme, junto al 
anfitrión, Julián Jurado, pre
sidente de la Asociación.

Jurado hizo un repaso a los 
grandes proyectos de la Aso
ciación, algunos hechos ya 
realidad como el de la nueva 
sede o la tarjeta de fideliza- 
ción y pidió ayuda para otros 
que co n sid era  esenc ia les 
como la parada del AVE en 
la ciudad y el centro tecno
lógico del metal. De manera 
elegante, pero contundente, 
Jurado pidió a la consejera 
de Industria que las adminis
traciones retomen la integra
ción ferroviaria de Tomello
so “porque rechazamos de 
plano las explicaciones ab
surdas e inverosímiles que 
se nos ofrecen en el estudio 
de viabilidad” . Tras dedicar 
unas cariñosas palabras a las 
empresas premiadas, a Caja 
Rural y a José Manuel Díaz 
Salazar, el presidente de los 
empresarios de la comarca 
analizó la actual situación de 
crisis y pidió medidas de ayu
da con la mayor celeridad 
posible, “porque puede que 
luego sea demasiado tarde” .

Carlos Cotillas enumeró las 
medidas que se han puesto 
en marcha del Ayuntamien
to para ayudar a los empre
sarios en momentos tan com
plicados y también expresó 
su malestar por las últimas 
noticias con el tren. “El estu

dio de viabilidad era para ver 
la opción mas viable, no para 
decimos que no. El Gobier
no regional debe ponerse al 
lado de Tomelloso y oponer
se a esa decisión del Minis
terio de Fomento” .

La consejera, Paula Fernán
dez, alabó el espíritu empren
dedor de la ciudad y aseguró 
que el Gobierno regional fue 
el primero en reconocer la 
situació de crisis y en articu
lar medidas para superarla.

De la crisis hablaron tam 
bién Arturo M esa y Jesús 
Bárcenas que pidieron me
didas rápidas de la adminis
tración para remontar una 
situación muy complicada. 
“Los empresarios no tienen 
liquidez para hacer frente al 
día a día y afecta a muchos 
sectores, no sólo a la cons
trucción. Es cierto que se han 
tomado medidas, pero mu
chas han llegado fuera de 
tiempo. La situación es críti
ca, muy dura y el año que 
v iene  to d a v ía  puede ser 
peor”.

G enial mago M ore

El resto de la velada estuvo 
am en izad a  po r el gen ia l 
mago M ore que provocó nu
merosas carcajadas con un 
humor original e inteligente. 
Además, hizo simpáticas alu
siones a la reivindicación del 
tren por Tomelloso y Arga
masilla. More y el locutor 
Pepe Sánchez le dieron emo
ción al tradicional sorteo de 
regalos que provocó algunas 
alegrías y alguna que otra 
desilusión.
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